

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-unna-kamen-bergkamen-holzwickede-und-boenen/schreberjugend-beim-karneval-der-kulturen-id6694523.html>

PFINGSTEN IN BERLIN

## Schreberjugend beim „Karneval der Kulturen“

25.05.2012 | 17:34 Uhr



Schreberjugend über Pfingsten in Berlin

Foto:

Der Schreberbus setzt sich wieder in Bewegung – das Ziel ist diesmal Berlin. Dort reihen sich die rund 50 Bergkamener in den „Karneval der Kulturen“ ein.

Der „Karneval der Kulturen“, ein multikultureller Umzug, findet seit 1996 alljährlich um das Pfingstwochenende herum im Stadtteil Kreuzberg statt. Lebendige Musik, schwungvolle Tänze und Theaterstücke – alles ist dabei. Der Karnevalsgedanke einer bunten, friedlichen und toleranzbetonten kulturellen Vielfalt wird vor 750 000 Zuschauern entlang der Straßen Kreuzbergs eindrucksvoll präsentiert.

Mit der Botschaft „ALLE in einem Boot!“ hat sich der Bundesverband der Schreberjugend um die Teilnahme beworben – und die schwungvolle Choreographie mit 200 Tänzern aus dem gesamten Bundesgebiet wurde von den Organisatoren ausgewählt. „Wir sind schon sehr gespannt und freuen uns sehr“, so der Stadtverbandsvorsitzende Benjamin Hoffmann.

Beteiligt aus Bergkamen am Karneval zu Pfingsten sind Tänzerinnen aus den Gruppen „Wild Beats“, „Starlights“, „Funky Steps“ und „Crazy!“ – aber auch „Freunde“ sind zur Unterstützung mitgereist. „Wir sitzen eben halt alle in einem Boot“, schmunzelt Vorsitzender Benjamin Hoffmann.